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Ata da 752ª Reunião Plenária Ordinária Itinerante do Conselho Regional de 1 

Farmácia do Estado do Rio de Janeiro - CRF-RJ, realizada no dia vinte e 2 

sete de março de dois mil e vinte e quatro. 3 

 

Às 13h20min (treze horas e vinte minutos) do dia vinte e sete de março de dois 4 

mil e vinte e quatro, realizada na Ferlagos, Av. Júlia Kubitschek - Jardim 5 

Flamboyant, Cabo Frio – RJ e por meio da plataforma virtual GoogleMeet 6 

(www.meet.google.com), com a participação dos Conselheiros Efetivos, 7 

Drs.Camilo Antonio Alves de Carvalho, Presidente, Luzimar Gualter 8 

Pessanha, Vice-presidente, Alexandra Gomes Mendonça, Tesoureira, 9 

Marcelo da Silva Pereira, Secretário-Geral, Dayllon Ruan Macedo de Siqueira, 10 

Dilcimar de Assis Martins, Fabiana Sousa Pugliese, Lucas Ramos Ribeiro, 11 

Matheus Rodriguesdos Reis Del Penho Pereira, Tânia Maria Lemos Mouço, 12 

Thiago Lopes das Dores; Talita Barbosa Gomes, Conselheira Federal, do 13 

Superintendente, Marcos Antonio dos Santos Alves; dos assessores, Alexandre 14 

Moreira Melilo, Camila de Lima Avolio Leal, Igor Solter Gadaleta, Antonio José 15 

Marconi Da Silva, Jaime Teixeira Da Silva Neto, Aline Coppola Napp e Adriano 16 

Tancredo De Castro,   dos colaboradores, Marcos de Castro Martins da Silva, 17 

Cristiane Lucas D'Oliveira Ferreira, Danielle Garrão Augusto, Gabriella 18 

Gonçalves Sotelo Ramis, Mayara Batista Padilha Santos, Morena Alves De 19 

Farias Wyler, Wagner Nascimento Guimarães e convidados, cujas 20 

confirmações de presença  se  dão  por  livro  de  presença  e  por  meio  da  21 

gravação  da videoconferência disponibilizada ao público, conforme 22 

cumprimento ao Ofício nº 00567/2020-CGP/CFF do CFF, reuniu-se o Plenário 23 

do CRF-RJ para realizar sua 752ª Reunião Plenária Ordinária Itinerante.  O 24 

Presidente informa que não houve comunicação de ausência. Passando à 25 

pauta estabelecida, foram abordados os seguintes assuntos: Leitura das 26 

pautas da 750ª e 751ª Reunião Plenária: Ambas aprovadas por unanimidade 27 

pelo Plenário. O Presidente solicita a inclusão de pauta e prossegue. 1 Ordem 28 

do dia: 1.1 - Deliberação 3410/2024 - Referenda as Deliberações 3365, 29 

3366, 3373, 3374, 3375, 3378, 3382, 3383, 3384, 3385, 3386, 3387, 3392, 30 

3393 e 3394 de 2024 - A provação e cancelamento de processos de 31 

inscrição a profissionais e firmas Ad Referendum: Aprovado por 32 

unanimidade. 1.2 - Deliberações 3411/2024 - Referenda as Deliberações 33 

3401, 3402 e 3403                  de 2024 - Aplicação de multas Ad Referendum: 34 

Aprovado por unanimidade. 1.3 - Transposição Orçamentária de 2024: 35 

Aprovado por unanimidade. 1.4 – Apresentação sobre Dúvidas referentes ao 36 

Serviço de Fiscalização e ao Serviço de Registro: Apresentado pelas 37 

Farmacêuticas Fiscais do CRF-RJ, Mayara Batista Padilha Santos e Gabriella 38 

Gonçalves Sotelo Ramis.1.5 Pedido de licenciamento do diretor Presidente 39 

e Conselheiro, Dr. Camilo Carvalho, pelo período de 29 de março a 1º de 40 

dezembro de 2024, com base no art. 28 da Deliberação 2334/2020, do CRF-41 

RJ: O Plenário toma ciência. Processos para parecer do relator designado: 42 

Houve inversão de pauta, sendo os processos relatados na ordem a seguir: 43 

Relator (a): Dayllon Ruan Macedo de Siqueira: Distribuído na 751ª RP: F 44 

1337 /23: VILA FARMA COM. DE PROD. FARM LTDA; indeferimento da 45 

defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário; F  1343 / 23 PRIMIUM 46 

MED PRODUTOS HOSPITALARES LTDA: Indeferimento da defesa, aprovado 47 

por unanimidade pelo Plenário; Relator (a): Alexandra Gomes Mendonça: 48 

http://www.meet.google.com/
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Distribuídos na 751ª RP: F 1139 / 23 - FARMA MV LTDA: Indeferimento da 49 

defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário; F 1155 / 23 - OLIVEIRA 50 

SOUZA COMERCIAL E DITRIBUIDORA LTDA: Indeferimento da defesa, 51 

aprovado por unanimidade pelo Plenário; Relator (a): Fabiana Sousa 52 

Pugliese:  Distribuídos na 751ª RP: F 1364 / 23 - RAIA DROGASIL S.A: 53 

Indeferimento da defesa, aprovado por maioria e com voto contrário do 54 

Conselheiro Matheus. F 1396 / 23 - RAIA DROGASIL S.A: Indeferimento da 55 

defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário; Relator (a): Marcelo da 56 

Silva Pereira: Distribuídos na 751ª RP: F 1347 / 23 – RAIA DROGASIL S/A: 57 

retirado de pauta; F 1362 / 23 – DROGARIAS PACHECO S/A: retirado de 58 

pauta; Relator (a): Dilcimar de Assis Martins: Distribuídos na 751ª RP: F 59 

1164 /23 – MEDIC COLLARES COMÉRCIO E EQUIP. MÉDICOS LTDA: 60 

Indeferimento da defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário; F 1208 / 61 

23 – ESTRADA UNIÃO E INDÚSTRIA: Indeferimento da defesa, aprovado por 62 

unanimidade pelo Plenário; Relator (a): Matheus Rodriguesdos Reis Del 63 

Penho Pereira: Distribuídos na 751ª RP: F 1259 /23 - LYLI FARMA LTDA: 64 

Indeferimento da defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário; F 1338 / 65 

23 – RAIA DROGASIL S/A: Indeferimento da defesa, aprovado por maioria, 66 

sendo voto do relator para arquivamento e cinco votos contrários, a favor de 67 

Indeferimento dos conselheiros Dilcimar, Tânia, Alexandra, Lucas e Fabiana; 68 

Relator (a): Tânia Maria Lemos Mouço: Distribuídos na 751ª RP: F 1160 /23 69 

– OFS RJ LTDA: Indeferimento da defesa, aprovado por unanimidade pelo 70 

Plenário; F 1162 /23 – DROGARIA JS LEGITIMA DO GRAMACHO LTDA: 71 

Indeferimento da defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário; Relator 72 

(a): Lucas Ramos Ribeiro: Distribuídos na 751ª RP: F 1400 /23 – RAIA 73 

DROGASIL S/A: Indeferimento da defesa, aprovado por unanimidade pelo 74 

Plenário; F 1404 /23 – RAIA DROGASIL S/A: Indeferimento da defesa, 75 

aprovado por unanimidade pelo Plenário; Relator (a): Thiago Lopes das 76 

Dores: Distribuídos na 751ª RP: F 1269 /23: DROGARIAS PACHECO S/A: 77 

retirado de pauta; F 1348 /23 - RAIA DROGASIL S/A: retirado de pauta; 2 78 

Palavra Livre: O Conselheiro Matheus parabeniza  as farmacêuticas fiscais 79 

Gabriella e Mayara e reintera a importância de  esclarecer  as dúvidas sobre  80 

os Serviços de Fiscalização e serviços de Registro. Sugere que a Diretoria do 81 

CRF-RJ produizir vídeos informativos com os esclarecimentos de dúvidas 82 

sobre os serviços de Fiscalizção e Registro, viabilizando o acesso dessas 83 

informações aos profissionais da classe. Parabeniza a Diretoria pelo projeto do 84 

Clube de Vantagens. Agradece a presença do todos, em especial a 85 

coordenadora da Seccional do CRF-RJ de Cabo Frio, Layla de Oliveira Rangel, 86 

ao Coordenador do curso de farmácia da Ferlagos, professor Cássius de 87 

Souza, a professora Larissa e a professora Virgínia. Comenta sobre o vídeo 88 

que o Conselheiro Dilcimar postou em suas redes sociais, referente aos 89 

processos e projetos direcionados à classe farmacêutica, gerando uma 90 

interpretação equivocada, como se ele fizesse uma crítica negativa. Face tal 91 

interpretação, o Conselheiro Dilcimar retirou o vídeo. Diante disso, o 92 

Conselheiro Matheus ressalta que as burocracias de uma Autarquia Federal 93 

impedem, por muitas vezes, a celeridade nos processos. Cita como exemplo, a 94 

preocupaçao e disponibilidade da Vice-Presidente Luzimar em resolver o 95 

problema de internet da seccional de Duque de Caxias, disponibilizando seu 96 

próprio nome para o contrato de adesão e débito automático. E finaliza 97 
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demonstrando todo seu respeito e carinho pela Conselheira Tânia, ex-98 

Presidente do CRF-RJ. O Conselheiro Lucas agradece a presença de todos e 99 

destaca a importância da Plenária Itinerante, projeto resgatado pelo Presidente 100 

Camilo e pela Vice-Presidente Luzimar. Reitera a dificuldade, a burocracia para 101 

tocar os projetos. Cita o concurso público do município de São José de Ubá, 102 

que em seu edital divulgou um salário abaixo do piso do profissional 103 

farmacêutico e sugere que, diante disso, o Presidente do CRF-RJ se manifeste, 104 

na certeza de ser atendido em sua solicitação, como sempre foi. Homenageia o 105 

Presidente Camilo recitando a música “Fico assim sem você”, de Claudinho e 106 

Buchecha, fazendo uma analogia ao Conselho sem Camilo.  Transmite todo o 107 

seu respeito e admiração à gestão de Camilo como Presidente do CRF-RJ, 108 

destacando que “ser Presidente” é simplesmente estar no cargo, mas ser lider 109 

é exercer algo que cargo nenhum ensina. É nato. Espírito de liderança, controle 110 

sobretudo, discernimento e extrema calma diante de situações que exigem 111 

mais, são características natas do Presidente Camilo. Afirma que hoje os 112 

famacêuticos têm um CRF-RJ com superávit, com espaço para diálogos com 113 

coordenadores de farmácias, de municípios, de faculdades. Ressalta que 114 

entende que todas as conquistas foram possíveis devido a um trabalho de 115 

todos os membros da Diretoria, porém sem a gestão do Presidente Camilo, o 116 

resultado não seria igual. Deseja sucesso a Vice-Presidente Luzimar. 117 

Disponibiliza-se a apoiar a candidatura de Camilo a vereador de Duque de 118 

Caxias e finaliza sua homenagem e agradecimento dizendo que não é Camilo 119 

que precisa de Duque de Caxias e sim Duque de Caxias que precisa do 120 

Camilo. O Conselheiro Dilcimar parabeniza a didática da apresentação das 121 

farmacêuticas fiscais do CRF-RJ e o projeto do Clube de Vantagens que 122 

promove a integração da classe com o CRF-RJ. Posiciona-se em relação ao 123 

vídeo citado pelo Conselheiro Matheus e reitera que a sua mensagem foi 124 

mostrar todo o esforço que a Diretoria tem para conseguir implementar os 125 

projetos e mudanças no CRF-RJ, ressaltando a dificuldade promovida pela 126 

existência de  uma burocracia em uma Autarquia Federal. Diz que o tempo de 127 

gestão é muito curto para tantas mudanças necessárias. Afirma ter retirado os 128 

vídeos e apagados os comentários por conta de interpretações errôneas, 129 

equivocadas e maliciosas. Que a postagem do vídeo também foi para reforçar 130 

que sua maior função é honrar os farmacêuticos. Reforça que o maior 131 

patrimônio do CRF-RJ são os farmacêuticos. Finaliza reiterando sua 132 

admiração, respeito e reconhecimento a atual Diretoria do CRF-RJ. A 133 

Conselheira Tânia parabeniza o Presidente Camilo e pede apoio a classe 134 

farmacêutica em relação à candidatura dele como vereador. Elogia a 135 

apresentação e conhecimeno de causa das farmacêuticas fiscais do CRF-RJ, 136 

Gabriella e Mayara, e destaca a importância da equipe da Fiscalização. 137 

Convida a todos os colegas farmacêuticos a visitarem a programação no site 138 

da SBFC e participarem do 2º Congresso Internacional Sociedade Brasileira de 139 

Farmácia Clínica, com regional no Rio de Janeiro, na qual a Conselheira é 140 

sócia. Informa também que ainda estão em submissão os trabalhos ciêntíficos, 141 

até o dia 15/04/2024. Explana que em conversa com o professor Tarcísio José 142 

Palhano, constatou a importância de incentivar a Farmácia Clínica. Relembra 143 

que durante sua gestão no CRF-RJ, como forma de incentivo, foi decidido que 144 

não haveria cobrança nas inscrições. Divide sua satisfação e felicidade ao ser 145 

atendida em um consultório em Duque de Caxias por um farmacêutico 146 
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extremamente profissional e competente. E com isso, agradece a chance de 147 

estar mostrando quem é o profissional farmacêutico, cada vez mais, com sua 148 

presença em equipes multifuncionais. Cada um em seu ambiente de trabalho, 149 

se respeitando.  Finaliza agradecendo ao CFF, em especial o Dr. Walter, por 150 

ser premiada com a Comenda Farmacêutica, maior mérito da classe 151 

farmacêutica. Relata que seguindo todo rito, a mesma foi indicada pela Ex-152 

Conselheira Federal Maely Retto, em 2023, posteriormente aprovada pelo 153 

Plenário do CFF e premiada dia 22/03/2024, juntamente com a presença da 154 

Diretoria do CRF-RJ. Se sente muito honrada e divide com todos que 155 

contribuíram para que ela chegasse aonde chegou com tanto amor à profissão, 156 

há 47 anos, sendo que desde 2010 no CRF-RJ. A Conselheira Fabiana 157 

parabeniza as farmacêuticas fiscais pela apresentação e deseja boa sorte ao 158 

Presidente Camilo. Parbeniza a Conselheira Tânia por sua premiação. A 159 

conselheira Federal Talita, agradece a parceria da Ferlagos. Convida a todos 160 

para participarem da Reunião Plenária do CFF, dias 24, 25 e 26 de abril, no Rio 161 

Othon Palace em Copacabana. Ressalta que as demandas solicitadas pelos 162 

Conselheiros ao CFF são enormes, mas que aos poucos a profissão 163 

farmacêutica melhorou muito e em tão pouco tempo. Tudo sendo feito com tão 164 

pouca estrutura. Ressalta que mesmo com tantas limitações, o CRF-RJ, 165 

continua buscando, sempre o melhor para todos. A Vice-Presidente Luzimar 166 

agradece a todos e dá a palavra aos convidados.  O convidado José Maurício 167 

Bellini, empresário do ramo de farmácia, informa sobre a exigência do 168 

Ministério da Agricultura ao não aceitar um profissional farmacêutico como 169 

responsável técnico em farmácias veterinárias que possuem produtos 170 

acabados, exigindo, portanto, um médico veterinário e solicita um auxílio ao 171 

CRF-RJ diante desta questão. A professora Larissa Santos agradece a 172 

Diretoria do CRF-RJ, em especial a Conselheira Federal Talita e ao Presidente 173 

pela presença em Cabo Frio e toda transmissão de conhecimento do CRF-RJ. 174 

Finaliza desejando sucesso ao Presidente Camilo. Cassius de Souza, 175 

coordenador do curso de farmácia da Ferlagos, agradece em nome da 176 

Ferlagos, toda a parceria existente entre o CRF-RJ e a Faculdade. Agradece a 177 

presença do CRF-RJ e a de todos os colegas de profissão, em especial a 178 

Conselheira Federal e Diretoria. Ressalta a importância dessa parceria para os 179 

alunos e profissionais, que têm a oportunidade de estarem juntos ao CRF-RJ 180 

para debater questões da profissão. Lembra que o CRF-RJ está sempre 181 

presente nas formaturas e eventos da Ferlagos. E finaliza deixando as portas 182 

abertas. A Conselheira Alexandra agradece ao Presidente do CRF-RJ e diz 183 

que ele é um exemplo para muitas pessoas, para muitos profissionais e que 184 

sua postura nunca vai de encontro ao interesse dos profissionais farmacêuticos 185 

e sim ao encontro do ideal do CRF-RJ, que é a valorização da profissão 186 

farmacêutica. A Vice-Presidente Luzimar informa que em breve estará 187 

disponível no site vídeos informativos sobre o processo de serviço de 188 

Fiscalização e serviço de Registro. Lamenta o falecimento da farmacêutica 189 

Josiane Araújo Klen, de Duque de Caxias e transmite seus sentimentos a toda 190 

família. Agradece a professora do curso de farmácia da Ferlagos, Maria Sandra 191 

pelas lembranças e carinho. Agradece a todos os envolvidos que se 192 

empenharam para que a 752ª reunião Plenária Itinerante em Cabo Frio se 193 

realizasse como sucesso, em especial ao colaborador Marcos de Castro, da 194 

Secretaria Executiva. Convida a todos para participarem da 753ª Reunião 195 
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Plenária Itinerante, que se realizará dia 17 de abril na Faculdade de Medicina 196 

de Campos – FMC, em Campos–RJ. Convida também para participarem da 197 

palestra que acontecerá na Universidade Estácio de Sá a convite da 198 

Coordenadora do curso de Farmácia, Ana Carolina Geanes. Fala sobre a Lei 199 

Estadual nº 10.292/24, que reforça a Lei Federal nº 599/73, que trata sobre as 200 

receitas ilegíveis e lembra que ao assumirem a direção do CRF-RJ, vem 201 

promovendo reuniões e campanhas junto a CREMERJ com o objetivo de 202 

conscientizar a prática de emissão de receitas mais legíveis, impedindo assim 203 

inúmeros constrangimentos aos profissionais farmacêuticos que por não terem 204 

certeza da medicação indicada, se negam a vendê-la. Impedindo o início de um 205 

tratamento, ou até mesmo aqueles profissionais que no intuito de ajudar, 206 

acabam se prejudicando. Solicita à população que ao receber uma receita, 207 

verifique se a mesma está legível. Parabeniza a Conselheira Tânia pela 208 

premiação recebida e ressalta seu merecimento. Fala sobre o Encontro de 209 

Farmacêuticos Fiscais, VISAs e INEA, dia 25 de março na 210 

Universidade Estácio de Sá, em Volta Redonda-RJ, no qual foi debatido sobre 211 

os testes que estão sendo realizados nas farmácias. Reafirma que não mede 212 

esforços e que diante da burocracia de uma Autarquia Federal, tomou a atitude 213 

de colocar a conta telefônica e seu débito automático em seu nome, visando 214 

regularizar o funcionamento da seccional de Duque de Caxias. Diz que muitas 215 

das vezes, as seccionais precisam fechar mais cedo, por ter um só funcionário 216 

que às vezes adoece ou tem um imprevisto na família ou até mesmo precisa ir 217 

ao médico. Anuncia que em breve será divulgado o edital do concurso do CRF-218 

RJ. Além da compra da futura sede do órgão, visando mais conforto e uma 219 

estrutura mais adequada. Informa que foi solicitado ao Ministério Público do 220 

Trabalho – MPT, através de petição, a prorrogação do contrato dos agentes 221 

administrativos em caráter temporário, devido ao fim do contrato em maio de 222 

2024, que compromete seriamente o funcionamento da sede e seccionais do 223 

CRF-RJ, por conta do prazo extenso do processo de realização de concurso. 224 

Solicita apoio a todos os profissionais farmacêuticos em relação à candidatura 225 

para vereador do Presidente Camilo. Finaliza agradecendo o Presidente 226 

Camilo e recitando em homenagem a ele, parte da música do Milton 227 

Nascimento que diz que “Amigo é coisa para se guardar do lado esquerdo do 228 

peito, dentro do coração.” O Presidente Camilo relata toda a luta que não foi 229 

fácil. Relembra a perda da primeira eleição em 2019, a vitória em 2021 e agora 230 

a reeleição com mais de 70% de aprovação da classe farmacêutica. Afirma que 231 

o corpo diretivo é muito forte e competente. Formado por grandes amizades 232 

construídas ao longo da vida. Informa que o Conselheiro Dayllon, é pré-233 

candidato a vereador do município de São Gonçalo. Ressalta que quando a 234 

classe farmacêutica se une todos ganham, inclusive a população. Diz que é 235 

momento de união, de crescer e de pensar no futuro. Informa também, sobre o 236 

trabalho que o farmacêutico Flávio Badaró está realizando em Duque de 237 

Caxias para regularizar todo o município e trazer cursos e prestar serviços para 238 

que a saúde possa avançar. Ressalta mais uma vez, que a união faz a 239 

diferença para a população e finaliza dizendo que 2024 será um ano promissor 240 

para todos. Nada mais havendo para tratar e ninguém mais desejando fazer o 241 

uso da palavra, foi encerrada a reunião às 17h26min (dezesete horas e vinte e 242 

seis minutos). Do que, para constar, eu, Marcelo da Silva Pereira, que 243 

secretariei a reunião, mandei digitar a presente ata, que depois de lida e 244 
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aprovada, será assinada por mim e por todos os 245 

participantes. Rio de Janeiro, vinte e sete de março de dois mil e vinte e 246 

quatro.*********************************************************************************** 247 

*************************************************************************************************** 248 

Camilo Antonio Alves de Carvalho - Presidente - 

Luzimar Gualter Pessanha - Vice-Presidente -  

Alexandra Gomes Mendonça – Tesoureira -  

Marcelo da Silva Pereira - Secretário Geral -  

Dayllon Ruan Macedo de Siqueira –  

Dilcimar de Assis Martins –  

Fabiana Sousa Pugliese -  

Lucas Ramos Ribeiro -  

Matheus Rodrigues dos Reis Del Penho Pereira -  

Tania Maria Lemos Mouço –  

Thiago Lopes das Dores –  

 


